

Anna Kournikova - 1/1

Pour tous ceux qui ne voient que sa plastique, lisez cet article... Elle n'a jamais gagné un tournoi depuis qu'elle évolue chez les pros du tennis féminin. Elle est pourtant payée à prix d'or !

DESCRIPTION PLUS QUE RAPIDE :

Elle est née le 7 juin 1981 à Moscou en Russie et mesure 1, 73 mètres pour 56 kilogrammes.

C'est une droitnière et elle est rentrée dans le circuit en 1995.

Son entraîneur est Nick Bollitieri.

Le 20 novembre 2000, date de son meilleur classement en simple, elle est 8e.

Le 22 novembre 1999, date de son meilleur classement en double, elle est n°1 mondiale.

N'ayant jamais remportée un seul tournoi, Kournikova est pourtant à 22 ans la tenniswoman la mieux payée du circuit (je ne prend pas en compte les soeurs Williams).

SES SOUS :

En 2000 la poupée russe n'a empoché "que" 984 930 dollars à la force de la raquette mais ses revenus ont été évalués à 20 millions de dollars.

Son gagne-pain ? Ses sponsors.

Ses fonds de commerce ? Son physique de top model.

Son plus gros contrat, Adidas, est estimé à plus de 50 millions de dollars sur 6 ans. Berlei, le fabricant de lingerie de sport britannique, Shock Absorber, lui verserait 3 millions de dollars par an. Et son deal avec le fabricant de raquettes japonais Yonex lui rapporterait chaque année près de 1 million de dollars.

Elle se trouve toujours une bonne excuse pour ne pas participer aux tournoi du style " fracture de fatigue contractée à la cheville ".

Elle multiplie les conquêtes (Nicolas Lapentti, Gustavo Kuerten...).

Elle est aujourd'hui 58e mondiale avec 614 points.

Et oui, Anna, on ne peut pas tout faire... Faire sa belle et gagner des tournois n'est pas compatible !!!